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CLAUDIO NOTARI 

.•ROMA. Equo canone, eoo-
peMw, espropri e regime dei 
suòli, contributi Cescli perla 
« f » ! program»! urbani .Me
ne P « A W t K 
«rifa* kM dal fcl ali. vigìlia 
date «elioni europee Sono 
slate illustrate in una confe
renza-stampa a palazzo Ma
dama dal sen Lucio Libertini 
responsabile della commissio
ne Irupprll, casa « infraslrul» 

.Quelite le iniziative del Pel 
b.fiSnus ali emergenza casa e 
ailSMiaMajisfrafll rsona 
P£?J J W '« **"•?* es»oi«W) si devt procedere 
immediatamente alla ritorna 
dell equo «anone che norma
lizzi il mercato, venendo in
contra al diritti degli Inquilini 

tAmr&&& 
acoaritonaihènta della finita 
locazione font» l'Bost del mo 
«vi di disdetta), «corrò «ci
mento dello sfratto per giusta 
causa (morosità, necessità fa 
mi lari vendita dell alloggio 
del piccolo propnetano) 
ewrijlor» fiscal» perdil affli. 
là ad eq.uocar.orje, tupertas 

di un fondo sociale per gli in
quilini meno abbienti Interno, 
da subito, dinanzi alla marea 
di •Iraltl, occorre dar* .pieni 
poteri alle commissioni di ara 
duazlpne perchè selezionino 
gii sfratti sulla base di criteri 
pnSCfsì e garantiscano la mo
bilili da casa a casa 

Occorre seconda Libertini 
ridar» spanto il movimento 

caspe mira, assecondando il 
suo progetto di case per I affit
to con patta di futura vendita 
e. ih generale, le tue capacità 
di ammortizzare la ciisfdegli 
allòggi anche intervenendo 
tofiliilattve sugli affitti E per 
cominciare, e necessario azze 
rare 1 Iva del «6, recentemen 
te imposta m modo anomalo 
agli alloggi in cooperativa per 
proseguite in una radicale ne 
samina delle politiche fiscale 
e creditizia 

La Camera del deputati de 
ve essere posta in condizione 
di votare subito la legge stral
cio sul prezzo degli espropn 
che è già ali ordine del gior
no per ndurip entro limiti ac 
cettabili, mentre il Senato può 
enlro ottobre varare la legge 
organica sul regime del suoli 
«liticando in un solo testo le 
STI?!."8 & l e88e d ' Pei 
(dell«l),DcePsi 

Deve essere attuala moro
samente la sentenza della 
Carie Costituzionale, e tutu i 
proventi della Gescal vanno n 
condotti alla spesa per ia ca 
sa con speciale riserva per il 
lavoro dipendente sia proro 
gando e rinnovando per due 
anni la legge 46? (vecchio 
Piano decennale dell edilizia) 
sia approvando un nuovo pia 
no poliennale. 
, Infine-ha concluso Liberti
ni • Il nuovo piana poliennale 
per I edilizia deve essere deli 
nito ed approvato dalle Carne 
re entro ottobre esso deve 
promuovere l'edilizia pubbli 
ca e eoo perativa operare per 
ridurre l costi e migliorare gii 
standard abitativi 

Gli sprechi nella sanità 
in un dossier presentato 
nella giornata 
dei diritti del malato 

Dopo i ticket del governo 
ricognizione-denuncia 
del Movimento federativo 
e di Cgil, Cisl e Uil 

Reparti chiusi senza personale 
ma anche parti con 6 ostetriche 
Sprechi, cattiva gestione, pessima amministrazio
ne ed assenza di programmazione sono • «mali» 
che il Tribunale per t diritti del malato assieme a 
Cgil, Osi, Uil ha riscontrato in 60 strutture sanita
rie di 40 città e che ha raccolto in un pnmo dos
sier reso noto ieri, irì occasione della giornata del 
malato La grati parte degli sprechi dipendono da 
cattiva programmazione e disorganizzazione ; 

CIHZIA ROMANO 

m ROMA Quattro milioni al 
giorno spesi per riscaldare ad 
Udine un padiglione materno 
infantile chiuso I ospedale 
Cannizzaro di Catania e stato 
ristrutturalo due volte ma non 
e stato mal apeno, ad Osiuni 
la sterllizzatnce per la bian
cheria non e slata mal messa 
in funzione per mancanza 
di istruzioni Storie di sprechi 
di cattiva programmazione,-di 
disorganizzazione e di inutili e 
dolorose degenze per migliaia 
di cittadini raccolte in un dos 
sier dal Tnbunale per i diritti 
del malato e reso noto ien, in 
occasione della giornata del 
maialo Le segnalazioni npor 
tate riguardano 60 strutture 
sanitarie di circa 40 città e 

non sono che pnmi esempi 
della ricognizione avviata dal 
Movimento federativo demo
cratico e da Cgil Cisl e Uil al-
I indomani dell approvazione 
da parte del governo del de
creto sui ticket per denuncia
re e lottare contro gli sprechi 
nel sistema sanitario che non 
possono essere fatti pagare ai 
cittadini 

Ali ospedale di Chicli anco
ra non e stato sciolto II dilem
ma troppo grandi le pentole 
o troppo piccole le lavasto-
glle' Tante che le pentole 
sporche che non entrano ap
punto nelle lavastoviglie ac 
quistate per le cucine, vengo
no lavate a mano nei repani 

IA focali inadeguati ORI sono 
stali stanziali altri 200 milioni 
per riacquistare i macchinari 
si spera stavolta a misura di 
pentole Due inceiwrilon ac
quistali due anni la dall'ospe
dale di Ostuni non possono 
essere usati perchè II hanno 
sistemati proprio sotto le fine
stre dei reparti Al I e II Policli
nico di Napoli ci sono due sa
le operatorie di chirurgia di 
urgenza completamente at 
uezzate che non vengono pe
rò usate per le emergenze 
Manca intatti il pronto soccer 
so e quindi se un malato si n 
volge direttamente al Policlini 
co non viene ammesso E non 
si accetta nemmeno se a 
mandarlo è Un altro ospedale 
perché viene considerato un 
•esteme» Nella lista degli 
sprechi di attrezzature e di 
mancata utilizzazione delle 
strutture e e di tutto -sembra
no derivare - si spiega nel 
dossier - da cattiva program
mazione da disorganizzazio
ne e da mancanza di conimi 
lo nella gestione» 

Anche per quel che nguar 
da I Organizzazione del lavoro 
e 1 utilizzazione del personale 

Il neonato di Pavia nato dalla madre in coma dal 4 maggio 
è riuscito a superare una crisi cardiaca che aveva fatto temere il peggio 

Per Andrea altalena di speranze 
Andrea continua a lottate per la Vita II suo corpi' 
cino immaturo, partorito dopo appena sette setti
mane di gestazióne dalla mamma in coma dal 4 
di maggio, Ieri ha reagito con efficacia a una cnsl 
cardiaca sopravvenuta poco dopo mezzogiorno, 
ÀI rjpartp 4| ^animazione di patologi^ neonata^ 
del San Matteo di Pavia continua il cammino del
la speranza. » i ? 

«UHMICRIIMaNANI 
• PAVIA Andrea ce I ha tal 
la ancora len a mezzogiorno 
quando il battito del suo cuo
re si è fallo flebile, flebile, ap 
pena percettibile per un mo
mento I medici hanno dlspe 
iato di poterlo salvare Ma II 
neonato ha reagito straordìna 
riami me alia terapia intensiva 
cute stato sottoposto imme 
dlalamenle per « « a l t e r e 
I attività cardiocircolatoria 
Dopo un palo d ore quando i 
monitor hanno segnalata una 
netta ripresa del tono cardia 
co, nel reparto di rianimazio
ne hanno tirato tutti un rospi 
ro di Sollievo il bimbo è tor 
nato a zampettare, a fare 
smorfie infastidito probabll 
mente dai tubicini e dalle son 
de che assicurano il suo colle 
gamento con la vita 

Superata la prima cnsi a 48 
ore dalla nascila nessuno si 
azzarda a tare previsioni «Sia 
mo In un reparto di rianima 
alone - dice II professor Ron-
dtiìl prlmariojielladivistene-
qui la vita è un lumicino che 

si può spegnere al più piccolo 
colpo di vento» Le prognosi si 
fanno di ora in ora anzi di mi
nuto in minuto e a questi livel
li Un quadro clinico che può 
apparire soddisfacente un 
istante pnma può trasformarsi 
radicalmente immedlatamen 
le dopo Le possibilità di so 
prawlvtmza del piccolo An
drea non sono né superiori 
ne Inferiori a quelle del un 
que o sei neonati Incapsulali 
come lui dentro un bossolo di 
plexiglas dove viene nprodot 
lo artificialmente I ambiente 
dell utero materno collegato 
ali estemo con sofisticatissimi 
macchinari che aiutano II 
bimbo-feto a respirare a nu 
Inrsi accrescere per poter vi 
vere autonomamente La eli 
mea universitaria del San Mal 
leo è fra le più attrezzate in 
questo campo è una struttura 
pubblica che funziona bene e 
che ci Invidiano anche gli 
ospedali americani 

Ber Andrea poi le attenzioni 
sono moltiplicate la sua e 

una storia che non solo sia 
commuovendo I Italia ma 
che interessa straordinaria 
mente la scienza I casi di ma 
dn in coma che hanno porta 
lo comunque a termine una 
gravidanza si contano sulla 
punta delle dita di una mano 
nella letteratura medica mon 
diale È questo che rende an 
cor più incerto il destino dei 
piccolo Andrea Come hanno 
influito sul suo sviluppo le ulti 
me settimane passate nel 
grembo della mamma ormai 
priva di conoscenza a seguilo 
di una emorragia cerebrale7 

DÌ certo si sa che un mese pri 
ma di venire alla luce il feto 
ha subito lo stesso male della 

mamma un'ecografia ha mo
strato tracce di sangue rappre 
so nei ventricoli del cervello 
•Ma - assicura il professor 
Rondini - le emorragie cere 
brali sono comuni ffa I neona 
ti che nascono cosi prematu 
n» Se soprawiverà Andrea sa 
rà un bambino normale7 An 
cora una volta i rned i aliar 
gano le braccia per ora si lot 
la solo per consegnare il 
neonato alla vita È impossibl 
le dire se I emorragia verrà 
riassorbita senza conseguen 
ze oppure se la sofferenza ce 
rebrale potrà provocare con 
seguenze sul bambino di do
mani Il professor Rondini si 
sbilancia appena -Ceno I aver 

trascorso le ultime settimane 
di vita fetale nella pancia di 
una mamma inerte non gli ha 
giovalo anche se i colleglli 
del reparto di rianimazione 
hanno fatto I impossibile per 
preservare le condizioni di sa 
Iute del bimbo che doveva na 
scere» Immutate invece sono 
le condizioni di Maria Grazia 
Rollino Per lei la scienza offre 
davvero pòchissime speranze 
•Il massimo che possiamo far 
per lei <- spiega il dottor Mau 
nzo Raimondi- è una terapia 
per sostenere le funzioni vitali 
che mancano sperando che 
la natura rimedi ai guasti prò 
vocali al cervello dàll ernorra 
già» 

Trentin sostiene la proposta Cgil dei corsi di recupero a scuola 

«Abolire le lezioni private estive 
qualifica anche il ruolo dei prof» 
Il commento dell economista Talamona alla propo 
sta della Cgil di far svolgere I corsi di recupero esiiw 
a scuola in vista dell abolizione dell esame di ripara 
/ ione, è un «manifesto poujadista» Il giudizio è di 
Bruno Trentin «La nostra idea • dice - dal valore per 
ora simbolico, offre una qualificazione ali attività do
cente e consente ti «Inserimento degli studenti mar
g i n a t a t i » Pel e Cgd favorevoli, Uil contrarla 

ROSANNA LAMPUONANI 

sili ROMA «È quasi freudiano 
I ihizlo del commento di Tala 
mone alla nostra proposta 
parla in termini demagogici 
populisti di destra Parla del fi 
vxTene tartassa I cittadini di 
(nemicando che sono i lavora 
tori che pagano le tassai parla 
dallo Stato che spende troppo 
per la scuola e invece siamo 
agli ultimi posti in Europa 11 
suo è un manifesto pouiadi 
sta» Il segretario della Cgil ri 
sponde cosi al commento del 
I economista Mario Talamona 

apparso len sul Corriere della 
Sera. «Talamona è in compa 
gnla di quelli che lo Snals 
chiama addetti al lavori che 
soli avrebbero diritto di paro 
la sono coloro che bloccano 
gli scrutini che lottano per gli 
scatti d anzianità quelli che 
hanno contestato la forrnazio 
ne sistematica dei docenti 
che hanno sostenuto luliliz 
zazlone deh fondo d incentiva 
rione attraverso una dlstnbu 
zione a piòggia Non e è da 
stupirai di questo coro di rifiuti 

e di resistenze da pane di chi 
invoca la riforma globale per 
giustificare il rifiuto di qualsia 
si mutamento Da tempo la 
Cgil sostiene la necessita di 
modificare la programmazio
ne e 1 attività didattica per ren 
dere superflua la selezione di 
fine anno che porta con sé gli 
esami di ripetizione Un obiel 
tivo che deve porsi una socie 
là moderna se vuole ridurre 
fino ad eliminarli gli emargi 
nall della scuola A febbraio 
avevamo presentato In merito 
un progetto organico» 

Dal critici delle vostre pre
pone pare che sia stato vo 
ratamente Ignorato II prò 
getto complessivo che le 
sottintendeva 

Siamo andati a riproporlo In 
presenza di due novità rispet 
to a febbraio i dati della sete 
zione che quest anno sono 
drammatici In tutte le citta ita 
liane E la richiesta del slnda 
calo degli studenti emiliani 
per 1 abolizione dell esame di 

riparazione Noi sosteniamo il 
loro dinlto di chiedere una pò 
litica didattica che includa 
nell arco di tulio 1 anno scola 
stlco le attività di recupero e la 
personalizzazione del rappor 
lo docente studente Tant è 
che il nostro progetto prevede 
un penodo spenmentaie della 
programmazione didattica 
che coincide con il pnmo 
quadrimestre dopo di cui è 
possibile riadattarlo in relazio 
ne al suo impatto sugli studen 
ti agli inconvenienti che ha 
presentato per I efficacia pe 
dagogica ali esigenza di al 
tuare sin dal secondo quadn 
mestre un attivila di recupero 
per gli studenti In maggiori dlf 
ricolta Questa proposta è in 
trecciata ali obiettivo di muta 
re I metodi pedagogici, a Ini 
ziare dalla scuola dell obbligo 
E la proposta di una riforma in 
progresso Da qui nasce I idea 
di uno stralciò con valore 
simbolico e politico pio che 
pratico di assicurare subito 

nella misura del possibile le 
attività di recupero per gli stu 
denti rimandati a settembre 

Cosi rispondi alle accuse di 
Pagliuca, segretario della 
UU •OlOhl, che definisce U 
vostro un intervento che 
monetizza li lavoro docente 
senza alcun ritorno sul pia 
no della qualità. Ma che di 
re del menato delle lezioni 
private che si aggira Intorno 
al 3W miliardi? 

Galloni I ha difeso Quando ne 
ho parlato mi ha dato pratica 
mente del delatore Noi slamo 
il sindacato del lavoratori non 
il sindacato delle ripetizioni 
pnvate 

Sulla proposta della Cgil se 
la Uil ha dato i pesanti giudizi 
respinU da Trentin, il Comitato 
genitori democratici ha invece 
espresso parere favorevole 
cosi come II Pel i cui parla 
mentati stanno predispbnen 
do gli strumenti legislativi ne 
cessari ali abolizione dell eia 
me di riparazione 

c e poco da sfare allegri c e 
chi affronta il lavoro in colala 
o nei van servizi costanlemen 
te sotto organico, e chi si im 
basca negli uffici con un espli
cito sistèma di copertura E il 
caso del Fonatimi di Roma 
dove alla medicina nucleare 
le attrezzature non possono 
essere utilizzate appieno per I 
vuoti di organico, e a Cosenza 
come al San Camilla e al Poli
clinico di Roma ci sono repar
ti a letu dimezzati o addinttura 
chiusi sempre per mancanza 
di personale Poche operazio
ni al Sani Antonio di Trapani 
perché non ci sono gli aneste
sisti Ma in compenso a Pai 
manova, in provincia, di Udì 
ne, ci sono 6 oslelnche per un 
parlò al giorno e i 40 operai 
dipendenti dell ospedale di 
Foggia passano le giornale a 
fare nulla visto che la manu
tenzione è stata data in appal
lo ad una ditta estema Ad 
ogni buon conio se si scassa 
qualcosa ti tempo medio di 
una riparazione è di due mesi 
E mentre molti infermien sono 
costretti a sobbarcarsi turni di 
lavoro massacrami per garan 
lire I assistenza, 200 infermien 

della Usi Rm 12 di Roma sono 
sfati mandati a lavorare negli 
uffici 

E in questa situazione di or 
dinaria follia si allungano a di
smisura le liste di attesa e I 
tempi di degenza, con costi 
altissimi per il servizio «d an
che per li malato costretto ad 
pagare inutilmente lOmila lire 
al giorno di ticket Secondali 
servizio accettazione del San 
Camillo di Roma, almeno uri 
terzo dei 70mila ricoveri di un 
anno potrebbero essere evitati 
se le attrezzature per la dia 
gnostica fossero collacale in 
accettazione se cioè fosse 
operante il dipartimento di 
emergenza A Ferrara dopo 
I Introduzione dei ticket ci vo
gliono 12 giorni per fare un 
esame radiologico da ricove
rato, Mentre prima si faceva 
ambulatorialmente Da no
vembre scorso a Chietl un si
gnore sta cercando di farsi vi
sitare da un oculista Pnma é 
andato alla Usi di Chieti scalo 
poi alt ospedale poi al repar 
to poi in accettazione poi al 
l ambulatorio ex inam infine 
lo hanno Consigliato di farsi 
visitare fuon naturalmente a 
pagamento 

La difesa dell'ambiente 
Piano paesistico 
deirEmilia-Romagna 
finalmente al via 
B R Q M A >Più regole per 
meno guasti» Luciano Guer 
zom presidente della Regione 
Emilia Romagna riassume co
si I importanza del Plano pae
sistico della regione che final 
mente nella settimana pressi 
ma giungerà aviazione len 
g Piano è statoi presentato a 
Roma^rt'nfflateefitìrìsceTe 
linee seguile nella stesura La 
stona di questo Piano Aon è 
semplice Approntato già da 
qualche anno ha trovato non 
poche difficoltà da parte degli 
ambienti confindustriali LeC 
ceztonalità della proposta sta 
nel fatto che I Emilia Roma 
gna è la pnma regione Italia 
na a dotarsi di un piano pae 
sisticò regionale varato dal 
Consiglio a differenza di quel 
Il di altre (poche) regioni ap
provati solo dalle Giunte 
Secondo il presidente della 
Regione Luciano GuCrzom il 
piano è »un pnmò modello di 
nconversione ecologica fai 
temtono» 

Felicia Bottino* assessore al 
I Urbanistica definisce il Pia 
no «una proposta nuòva e co 
raggiosa con la quale inten 
diamo dire no alle piscine e ai 
parchi acquatici sugli arenili 
nqualificare cioè I offerta tun 
sica senza aggiungere ulte
riori mattoni (in questa dire 
zione va la riconversione in 
termini positivi del patrimonio 
delle ex colonie) Inoltre ha 
aggiunto I assessore vincolare 
e proteggere il temtono sigm 

fica anche controllare 1 attività 
estrattiva quella del disbosca 
mento dell edificazione e Va 
lonzzare I centh archeologici 
e stonco-erustici 

•Non intendiamo bloccare 
< lo sviluppo ma riqualificarlo -
ha detto ancora Guerzoni 
Consideriamo perciò i vincoli, 
le prescrizioni le direttive 'e gli ' 
indinzzi del Piano non finiti in 
se, ma come condizioni per 
progetti successivi di conser 
vazione e valorizzazione dei 
beni paesistici» Il presidente 
della Regione ha voluto co
gliere 1 occasione della pre
sentazione del Piano paesisti 
to per denunciare come «la 
legge Galasso a tanti anni 
dalla sua approvazione resti 
ancora lettera morta» «Per far 
la finita con questa commedia 
va convocata subito da parte 
del nuovo presidente del Con 
sigilo una conferenza Cover 
no Regioni sullo stato di attua 
zione della legge e sull impe 
gno delle Regioni sui piani 
paesistici» Gueizoni chiederà 
che anche la Commissione bi 
camerale per le Region sia in 
veslila del problema .11 falli 
mento della Galasso è specu 
lare a quello del governo in 
campo ambientale - ha con 
eluso - Non basta chiedere 
che siano spendibili le nsorse 
finanziane che il bilancio pre 
vede occorre davvero che il 
governo riconosca a] minlste 
ro dell Ambiente un ruolo di 
indinzzo e di coordinamento 
forte» 

Rimandati in religione 
«Troppe assenze» 
Per 2 studenti di Mestre 
esami di riparazione 
•iROMA A settembre esami 
di riparazione Per E B della I 
A e A G della II F dell istituto 
per geometn .Massan» di Me 
sire si tratterà di cimentarci 
oltreché con altre materie an 
che con la religione II loro 
professore don Dino Pistola 
lo responsabile della comuni 
tà per tossicodipendenti S 
Maria del mare di Pellestrina e 
della Comunità Emmaus ha 
deciso che i due ragazzi do 
vranno studiare durante I osta 
te il programma che non han 
no voluto svolgere nel corso 
dell anno scolastico Quindi 
esami di riparazione L mcredi 
bile provvedimento è stato 
preso con I evidente assenso 
dell intero corpo docente e 
del preside Don Dino ha spie 
gaio in particolare che non 
ha potuto classificare AG 
perché si * sempre assentato 
mentre lui trattava la storia 
delle religioni orientali Al ra 
gazzo evidentemente non in 
teressava nulla dell induismo 
e del taoismo 

Evidentemente i docenti del 
«Massan» non hanno presente 
quell articolo della legge 824 
del 1930 che recita «Per I in 
segnamento religioso in luogo 
dei voti o degli esami viene re 
datta una nota da inserire nel 
la pagella nguardante hnle 
resse con il quale I alunno se 
gue l insegnamento e il proflt 
lo che ne trae» Una bocclaiu 
ra In religione palesemente 11 
legale E difficile quindi chei 
due ragazzi sostengano dav 
vero questo esame a seltem 
bre Ne è convinta anche Lia 
Qhisam del Sism Cisl che atta 
buisce ad un «errore tecnico» 
il giudizio espresso sul due 
studenti Dello stesso avviso 
anche la Cgil E In questo sol 
co si inseriscono altri episodi 
verificatisi a Teramo e Pistoia 
dove in due commissioni di 
esami di quinta elementare 
sono intervenuti anche gli in 
segnanti di religione un illeci 
to sempre secondo la legge 
824 OR La 
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UGO DI GARDA 

DESENZANO - SIRMIQNE 
M0NIGA PESCHIERA 
S2 27 GIUGNO 1989 

A dieci acini dalla rivoluzione nicaraguense 
Per un rapporto solidale trai popoli del Nord e del Sud del mondo 
Per uno sviluppo equo, nel rispetto dell'uomo e dell'ambiente rei uiiu avmjypv cifuu, nei naueiiu urli uuinu e uen aiiiuicme 

Delegazioni da 15 Paesi del "Sud' Musica da, Nicaragua, Suda
frica, Brasile - incontri europei sul dialogo NORD/SUO - Rassé
gne video - Libri e altro ancora 

Per informazioni APASCI P a della Repubblica, 1 
Brescia tei 030/44126 

Per prenotazioni Agenzia Turistica T«l, 030/293130 

PrtmtamiK 
MIAI, M0LISV, C0SPE. CVCS, CVM, CESVI, CTM.CIES. CISV, SCI, 
MANI TESE, PROGETTÒ SVILUPPO/CGIL, ISC0S/CISL, ACRA, AMI
CI MOULWlJLtftAU, FAAL, ASAL, ASPEM, FRAYELLI DELL'UOMO 
ASSOCIAZIONE PER U PACE PAX CHRISTI, ACLI, ARCI, AGESCÌ, A » 
S0CIAZIONE ITALIA NICARAGUA, RETE RADIE' RESCH, LEGA PER I 
DIRITTI DEI POPOLI, APASCt, CTM/B0LZAN0, GRUPPO ABELE 

COMUNE DI SPEZZANO ALBANUSH 
Neil avvito riguardante. Il bando di gara del Comune di «Spez
zano Albanese pubblicato sulla Gazzetta ufficiate rt 134 del 
1076/1*9 alla pag 52 dove è scritto «Le domande redatte in 
lingua italiani su carta legale dovranno pervenire entro • 
non oltre le ore 12 del dodicesimo giorno dalla data di pubbli» 
daziane del presente bando nella Gazzetta ufficiale dalli He» 
pubblica Italiano- deve IMwMtoral «Le domande redatta In 
lingua Italiana tu carta legala dovranno pervenire entro • 
non oltre le ore 12 del 33 giugno 1989 

IL SINDACO Or Domenico Tutti 

ARCHIV10^K)RIC0 DELLE PONflE COMUNISTE 
INTITOLATO A «CAMILLA RAVERA» 

FÒtfDÀ2lOp)E ISTITUTO GRAMSCI 

La memoria di ieri, 
la storia di oggi. 

L'archivio a Camilla Ravera 
Róma, 27 giugno ore 9 30 

Sala del Cenacolo - Piazza Campo Marzio 42 

Coti l'alto patrocinio 
della presidenza della Camera 

Intitolazione dell Archivio 
Storiccr cM-rDonne Comuniste 

a Camilla Ravera 
Introduzione di NILDE lOTTI 

Relazioni di RENZO MARTINELLI 
Camilla Ravera la Turino deHVrdlne nuovo 

e to (ormatimi del Pel 

ALDO AGOSTI 
La lotta contro il fascismo nella clandestinità 

nel carcere e at confino 

Conclusioni di LIVIA TURCO 

Dibattito sui trasporti 
GRl - Rubrica "Onda Verde" 
Da Domenica 11 (ore 12,30) a Venerdì 
16 (tutti i giorni alle ore 18 00) partecipe
rà alla discussione il 

senatore Ludo Libertini del Pei 
rispondendo a domande degli ascoltatori: 

sul sistema dei trasporti, 
sulle Ferrovie, 
sull 'autotrasporto, 
sulla sicurezza, 
sulla legislazione 

I compagni della cellula lite si asso
ciano al dolore del compagno Lu 
e ano Maurizio per la perdila del fi 
glio 

IVAN 
In sua memona sottoscrivono per 
I Unita "^ 
Moncalleri 15 giugno 1989 

Da tre mesi è mancato al nostro at 
letto 

EMIUO SARZI AMADÈ 
(Frantoi 

La moglie e II figlio lo ricordano a 
quanti lo hanno amato e stimato 
Milano 15 giugno 1989 

La sezione «Rigoldi» annuncia la 
scomparsa del compagno 

GIULIO LOCATI 
Porge alla famiglia sentite condo
glianze e in sua memona sottoscn 
ve per / Unita 
Milano 15 giugno 1989 

Nei 3" anniversario della scompar 
sa del compagno 

BRUNO SCIAVO 
i compagni dell archivio lo ncorda 
no con alleilo 
Roma 15 giugno 1989 

Sono gii ne anni che In modo co
si improvviso ci ha lasciali 11 com 
pagno 

BRUNO SCIAVO 
Sono ancora vivi in molti di noi il n 
cordo dell Impegno antltalcista e 
quello profuso nella guerra dì Llbe-
ranone dal pan giano Girci Usuo 
modo generoso e instancabile di 
animare (anle battaglie democratì 
che e progressiste il suo attacca 
m e n ! ° "È ™ a l 1 oel soc ali imo U 
mogi e Òlna 11 tiglio Massimo e i 
suoi familiari lo ricordano con no
stalgia ìnlinlta a quanti lo hanno co
nosciuto e stimalo e soitoscnvono 
per I Unità perchè anche in questi 
giorni di tensione intemazionali e di 
ballagli*! elettorati II Partito eli glor 
naie possanorAnlinuare a dar Vila 
a nuove lolle per 1 emancipinone 
dei lavoraton 
Roma 1S giugno 1989 

Nell ottavo anniversario della sco u 
parsa del caro compagno 

GIACOMO CASATI 
indimenticabile llgura di combat 
lente comunista e antifascista lo n 
cord» con dolore e allotto la mo 
glie e compagna linda In sua me 
mona sottoscme per / Unità 
Como 15 giugno 1989 

6 l'Unità 
Giovedì 
15 giugno 1989 

http://eq.uocar.orje

